



Les temps que nous vivons nous interpellent.

Tant de personnes ont besoin de Jésus n'est-ce-pas ?

Nos contemporains vivent **des moments où tout sombre...** l'annonce d'une maladie, le départ d'un être cher, la perte d'un emploi, la faillite, la souffrance d'un enfant ou d'un petit-enfant à l'école, la séparation, le divorce... et la liste est longue...

Mais, **lorsque Jésus vient dans une vie**, il détrône l'oppression, la dépression, la division... **c'est le moment où tout bascule... pour le mieux.** Les ténèbres font place à Son admirable lumière. Il donne la vie, la vie en abondance.

Nous voulons voir des vies sauvées et transformées par Dieu, ses projets de paix prenant place pour chacun.

“

**“Je connais les projets que j’ai formés
sur vous, projets de paix et non de
malheur,
afin de vous donner un avenir et de**

l'espérance.
Vous m'invoquerez, et vous avancerez ;
vous me prierez et je vous exaucerai.
Vous me chercherez, et vous me
trouverez."
Jérémie 29.11.

C'est **tout le sens de notre appel missionnaire : que le plus grand nombre connaisse le nom et l'amour de Jésus.**

Depuis plus de 20 ans, le TopChrétien apporte l'espoir sur le net, dans un univers parfois si ténébreux et dévoyé. Les sites Internet ConnaîtreDieu.com, JeVeuxMourir.com, TopChrétien.com et tant d'autres projets continuent d'apporter la lumière à tant de personnes ayant perdu espoir.

Nous sommes toujours encouragés et émerveillés de voir Dieu utiliser des outils comme "La Pensée du Jour", "PassLeMot" pour ramener les captifs à la liberté.

Tout récemment, ce témoignage, reçu sur le répondeur de Radio Gospel, nous a beaucoup touchés et encouragés, malgré les oppositions, à continuer :

"Ces dernières semaines, j'ai fait plusieurs burn-out, grosse fatigue, insomnies à répétition... Hier, j'étais sur le point de commettre l'irréparable et c'est un peu par hasard que je suis tombé sur le site de Radio Gospel !

Du coup, au travers d'une chanson, j'ai senti que Dieu me parlait... ça m'a libéré de mes pensées négatives et des idées suicidaires.

Contre toute attente, j'ai passé une bonne nuit en suppliant Dieu de me donner du repos et il m'a sauvé !"

Quelle joie de voir Dieu libérer les opprimés, n'est-ce pas ?

Voudriez-vous vous joindre à nous et donner l'espoir à ceux qui se perdent ?

Je fais un don

Cette année encore, bien que **nous savons que les temps sont difficiles, nous nous permettons humblement de faire appel à vous.** Parce que nos financements proviennent majoritairement de dons, **sans vous, une œuvre missionnaire comme le TopChrétien ne peut continuer à exister.**

Il vous est possible de nous rejoindre dans la mission en réalisant un don ponctuel ou mensuel. Dans les deux cas, le coupon ci-joint est à votre disposition.

Si vous faites déjà partie de l'équipe des donateurs qui nous soutiennent, un énorme merci pour votre générosité, votre fidélité et votre confiance !

Avec l'équipe du TopChrétien, notre prière est que vous puissiez nous rejoindre dans cette mission de sauver des âmes, de donner l'espoir à ceux qui souffrent et de faire avancer le Royaume de Dieu, en donnant selon ce que Dieu vous mettra à cœur.

Je fais un don

Avec toute l'équipe, nous vous remercions de tout cœur,

Affectueusement en Jésus,

David Nolent
Directeur du TopChrétien

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com